

Chiloé: hoy es el seminario sobre fauna nativa y sesionan comisiones del CORE

La agenda de hoy en la provincia de diversos estamentos y autoridades contempla el anunciado "Seminario sobre la proyección de la fauna silvestre: preservando el tesoro natural de Chiloé" y la reunión de comisiones consideradas en el trabajo del Consejo Regional de Los Lagos en isla Quinchao.

El primer encuentro se lleva a cabo en la Sede Chiloé de la Universidad de Los Lagos (ULagos), en Castro, des-

de las 9.30 horas. Su objetivo es sensibilizar acerca de la situación de los animales nativos en la zona, especialmente respecto de lo que ha acontecido en el último tiempo sobre muertes violentas de pudúes.

Se espera la presencia de representantes de la Delegación Presidencial Provincial, el Colegio Médico Veterinario, la Seremi del Medio Ambiente, el SAG (Servicio Agrícola y Ganadero), Sernapes-

ca (Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura). Subdere (Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo), Conaf (Corporación Nacional Forestal), Bidema (Brigada Investigadora de Delitos Contra la Salud Pública y Medio Ambiente, de la PDI), la Municipalidad de Castro y Vialidad, además de las fundaciones Chiloé Silvestre y Fundación Isla Grande Chiloé.

En tanto, hoy parten las

sesiones del CORE en Curaco de Vélez, primero con las labores de las comisiones, para mañana efectuarse el plenario, el encuentro número 12 del año, en dependencias del Centro Cultural, donde el temario contempla —entre otros puntos— debatir sobre los representantes del Gobierno Regional para el Servicio Local de Educación (SLEP) de Chiloé y la propuesta de un fondo cultural por el Bicentenario de la



LA MUERTE DE ANIMALES NATIVOS, COMO LA DE DOS PEQUEÑAS CIERVAS DE LA ONG CHILOÉ SILVESTRE, IMPULSA ESTE SEMINARIO.

Anexión del Archipiélago a la República de Chile. ☺